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北海学園札幌高等学校WWLコンソーシアムリポート 

Snow Crystal Project in Hokkaido 

 
 
 年間活動報告会にご参加いただき、標茶町と共同で探究活動に取り組んでいる北海道 
 
標茶高等学校の４名の皆さんと福田凛先生、大変お世話になり、ありがとうございました。 
 
探究成果の発表もとても素晴らしく、本校生徒も今後の探究に向けて、大いに示唆を与え 
 
てもらいました。 
 
 また、このたびはご感想をお寄せいただき、重ねてお礼を申し上げます。以下に掲載い 
 
たしまして、本年度のコンソーシアム事業の記録の1つといたします。 
                                   
 
☆ 英語でスピーチをしていて、発音が良くかっこよかったです。スライドがオシャレで
作り方も標茶高校と違う部分があったので参考にしたいと思います！“地域”と協力する、
というより、“世界”のために私たちが今できることは何だろう、という発表が多かったの
で、視野が広いと感じました。自主的に動ける生徒さんが多かったので尊敬します。来
 年度、このような機会があれば、また参加したいです！ 

 
 
☆ 何も知らないまま皆さんの発表を聞いて、発表から質疑応答まですべて英語で話して
 いることにとても驚きました。また、知らないことだらけで新しいものを見ることがで
 き、自分自身の視野を広げることができるきっかけにもなったと思います。そして、大
 きな世界を見て色々な視点で物事を考え行動に移していることがかっこいいなと感じま
 した。皆さんとは少し違う、私たちの地域環境の発表も熱心に聞いてもらうことができ
 て、とても嬉しかったです。 
 
 
☆ 多くの高校が集い作ってきたパワーポイントを発表してきましたが、私達は地域環境
 のことについて調べ、地域の人と交流し協力して標茶町の活性化を目指してきました。
 それに対し、北海学園札幌高等学校の生徒は「世界」をテーマに発表していました。見
 据えている物のレベルが高くとても素晴らしかったです。特にすごいと思ったのは、発
 表・質疑応答これらをすべて英語でこなしていた点です。英語に力を入れている学校だ
と知りました。 
  とてもいい経験をさせてもらいました。楽しかったです！ 
 
 
☆ 北海学園高等学校の生徒たちが発表や司会進行など、みんな当たり前のように英語を
話していて、とても驚きました。それだけではなく、日常会話ですら英語が聞こえてき
たのですごいなと思いました。 

  自分たちは、地域単位での活動でしたが、もっと大きな規模での活動を見据えていて
 すごいなと思いました。 
 自分たちの発表に思っていた以上の人数が聞きに来てくれて、しかも真剣に話を聞いて
 くれてとてもうれしかったです。マーク先生もとてもよかったと言ってくれてうれしか
 ったです。 
  とても驚かされる３時間になりました。行けてよかったと思います。 
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